

キャリア教育 「舞ショップ」 心を込めて、「いらっしゃいませ！」

中学部は、「人と関わる時の基本的なマナーやコミュニケーションの力を付ける」「自ら働いた結果、身近な人に喜んでもらうことで、働く意欲をもつ」をねらいに、毎年「舞ショップ(模擬販売学習)」を開催しています。2月9日(金)には、中学部の生徒と保護者、教職員を対象に販売・接客などの学習を行い、笑顔と丁寧な言葉でお客様の質問に答えたり、おすすめの商品を紹介したりすることができました。

【1・2組】

1学期に生活単元学習で学習したSDGsの取組を生かして「マイ・リサイクル・キーホルダー」を作りました。ペットボトルキャップを集め、洗浄・色分け・切る・フレームに入れてアイロンで固める・紐付け・袋詰めと、全ての工程を自分たちで行いました。接客練習では、販売だけでなく呼び込みの練習も行い、本番はたくさんのお客さんに購入していただくことができました。

舞ショップ終了後に、みんなでチケットの枚数を数えて喜びを分かち合いました。



「ありがとうございました！」



「アンケートの御協力をお願いします。」

【3組】

3組では、「もったいない」をテーマに、普段は捨ててしまうもったいない物を、新たな商品に変えようということで、米袋を使ったかばん作りに挑戦しました。丈夫な米袋を切る作業に苦戦しながらも、作業の時間いっぱい集中して取り組むことができました。

本番は、米袋で作ったオリジナルエプロンを身にまとい、元気よく接客することができました。



両手で丁寧に「どうぞ！」



「いらっしゃいませ。」

【 4組 】

4組では「刺しゅうアート」を制作しました。自分たちでオリジナルのキャラクターを描いたり、選んだりして布に刺しゅうをしました。線の上を細かく均等に縫えるよう、集中して取り組むことができました。

当日は、たくさんのお客さんに来ていただき、練習してきた接客の成果を発揮することができました。



自信をもって接客！

販売姿勢もキリッと☆

【 5組 】

5組では、くるみボタンで作ったマグネットと、牛乳パックにきれいな布を貼り付けて制作した小物入れを販売しました。2学期から製作に取りかかり、3学期から受付や接客の練習に取り組んできました。

当日は、丁寧に接客する姿や臨機応変に対応する姿が見られました。振り返りでは、全員が「やりきった！」「頑張った！」と最高の笑顔で終わることができました。



緊張していましたがバッチリできました。

こちらで受付をお願いします。

【 6組 】

6組では、1学期から中学部の畑で育てた藍を使用して、藍染めのテーブルセンターとミニクッション、額縁入りの藍染めを作りました。型染をする際の型紙も、一人一人が彫ってデザインしました。接客では、1学期の夏野菜販売会を振り返り、「姿勢」や「声の大きさ」、「接客の言葉遣い(8大用語)」を意識して販売に取り組みました。

振り返りでは、「自分たちが丹精込めて作った製品が売れた！」と満足した表情が見られました。



「染めから縫製まで、全て僕たちがしました。」

「またどうぞ、お越しくださいませ。」